
匝瑳市図書館協議会 会議録 

１ 日 時  令和７年３月２５日(火) 

       開会 午後２時３０分   閉会 午後３時００分 

 

２ 場 所  八日市場公民館 視聴覚室 

 

３ 出席委員 依知川雅一 委員  渡辺琴子 委員  大野裕子 委員  

       戸嶋えみ子 委員  鵜澤和子 委員  熱田康雄 委員  

       藤﨑宏道 委員   藤崎俊一 委員  櫻庭俊浩 委員 

       戸村花代 委員 

 

４ 出席職員 教育長     二村 好美 

  （事務局）図書館長    川口 義夫 

       管理班主査   田中 香織 

 

５ 開 会  川口図書館長が進行 

 

６ 教育長あいさつ 

 

７ 委員長・副委員長選出 

（選出） 委員長：戸嶋えみ子 委員  副委員長：大野裕子 委員 

 

８ 議 事  戸嶋えみ子委員長が議長として進行 

（１）令和６年度事業報告について 

   令和６年度の主催事業及び利用実績（２月末現在）について、事務局から 

  報告 

 （２）令和７年度事業計画(案）について 

   令和７年度基本方針(案）及び主催事業（案）について、事務局から説

明・・・・承認される 

    

９ その他   

 

１０ 閉 会 

  



議 事 

 

（１） 令和６年度事業報告について 

 質疑 

 Ａ委員：令和６年度の購入冊数とリサイクル冊数はどのくらいか。 

 事務局：令和７年２月末現在で、購入冊数は 5,361冊。 

     リサイクル冊数は雑誌 6,350冊、一般 1,520冊、合計 7,870冊。 

 

 Ａ委員：のさか図書館の夜間開館再開の声があるか。無ければ、現状通りの 

     開館時間で良いと考えている。 

 事務局：夜間開館の要望は無い。 

 

（２） 令和７年度事業計画（案）について 

 質疑 

Ｂ委員：令和７年度に電子書籍の導入予定はあるか。 

 事務局：導入予定なし。 

 Ａ委員：東総社会教育委員として銚子市の図書館に視察に行った際、電子書籍

の導入は、県との関係等もあり、なかなか難しいと聞いた。参考意見

として述べさせていただく。 

 

 Ｃ委員：令和６年度の各事業の予算はいくらか。 

事務局：１図書館管理費 14,550千円、２読書普及促進事業費 14,327千円、 

    ３施設維持管理費 30,221千円。 

 

 Ｄ委員：コロナ禍後の、読書会、読書グループの現在の活動状況はどうか。 

事務局：高齢化等により、現在該当する団体は無し。今後、団体からの要望が

あれば、積極的に支援していきたい。 

 

Ｅ委員：施設維持管理費の請負工事費の内容は何か。 

事務局：屋内消火栓ポンプ工事を行う。 

 

（３） その他 

Ｂ委員：令和７年は八日市場図書館が百周年になるが、何か事業は予定してい

るか。 

事務局：県との連携により、しおり作り等の事業を予定している。 

 

 教育長：令和７年 10 月 31 日に旭市立干潟小学校を会場として千葉県教育研

究会の図書館教育研究部会の研究発表が開催される予定なので、情

報提供としてお伝えする。 


